

街なか情報

声

商店街ほっと・ボックス 商業部会 市内13ヶ所に設置

多くの消費者から調布の商業に関するご意見やご要望等をいただき、今後の商業振興施策やまちづくりなどに反映させることで効果的な事業実施に役立てようと次の市内13ヶ所に「商店街ほっと・ボックス」を設置しました。ステンレス製の郵便ポストを遠くからでも目立つように黄色に塗装しました。

消費者重視を前面に出して事業者のみでは気づかないような側面での課題・課題が出てくることを期待しています。

今後は、いかにしてこのボックスを会報・ホームページなどでPRし、意見を出していただくかについての有効な活用を検討していきます。

No.	設置場所
1	調布市商工会
2	金子地域福祉センター
3	菊野台地域福祉センター
4	仙川商店街協同組合
5	つつじヶ丘商店会
6	国領商盛会
7	梅の湯商店会
8	不動商店会
9	布田南商店会
10	上布田商栄会
11	調布ヶ丘商栄会
12	小島商栄会
13	飛田給駅南口商店会

実験店舗

三年前に地元商店主たちが作成したTMO構想を実現化する一つの試みとして、まちなか拠点づくりのための「実験店舗」が開設。米屋（山田屋）本店が移転した跡の空き店舗で、旧甲州街道の要衝にある。

消費者と生産者の新しい関係を模索する。運営は「若手商人塾」
 開店：月曜日～金曜日
 朝10時～夕5時まで
 第3土曜日に包方教室（若手商人塾 鳥田）



ふろしきや

花いっぱい運動

我が町調布は、平成14年2月に京王線・相模原線の地下化が都市計画決定され、これから10年間の変化は色々な部分で著しいと思われまます。

そんな中で昨年、市内商店経営者らで組織される若手商人塾が京王線跡地上部利用やそれに繋がる路地の回遊路線計画をどう模索していくか、住みやすく安全な町、潤いのある、ひとにやさしい通りを、どう創っていくのか？を考



え、市内6商店会地域の合わせて350鉢の寄せ植えのプランターを設置しました。

商店会の垣根をこえ、街に統一性がでてきた等の評価を得るなか本年度は、東京都神代植物公園と共同で花を作り、それを街中に置いていく企画が動き出している。街づくりは市民が出来ることから行動する事が大切だと思ふ。

(広報 小川)

大型店出店計画情報 国領地域

かねてより計画のあったJUKI跡地（国領町）への大型店出店計画が出店予定者である（株）イトーヨーカ堂及び設置者から去る5月28日に東京都知事あて提出されました。

尚、大規模小売店舗立地法に基づく届出概要は以下の通り。

〈出店計画概要〉

- 名称及び所在地**
 名称 国領アーバンビル
 所在地 国領町8-2-64
 - 小売業を行う者の氏名**
 株式会社 イトーヨーカ堂
 その他テナント未定
 - 大規模小売店舗新設の日**
 平成16年9月1日
 - 店舗面積の合計**
 10,360平方メートル
 - 建物の概要**
 地下1階～4階建
 店舗/1階・2階
 駐車場/地下・3階・4階・屋上(820台)
 駐輪場/600台
 - 開店時間及び閉店時間**
 午前9時～午後11時
 ・駐車場利用時間/午前8時30分～午後11時30分
- 大店立地法に基づく説明会は7月頃に開催予定です。



情報の館

調布市の空き店舗活用推進事業補助金を利用して、調布ヶ丘商店会（貴館 鳥ノ江昌幸会長 会員一七店舗）がオープンしました。

この施設は、商店会の催物の案内・ホームページの閲覧・展示会の開催・パソコン教室・カルチャーセンターなど様々な事業を行ない、市民との交流・憩いの場となることでの地域情報発信拠点として利用していきます。お近くにお越しの際は立ち寄り下さい。

また、一部販売や営利目的のカルチャースクールを除き、会合・会議等に無料で利用できます。利用時間は10時から16時までの2時間単位です。是非ご利用下さい。詳細は担当の西山さん（電話 080・5085・8979）、不在の場合は、日光商事（99・1111）までご連絡下さい。

(広報 馬部)

エピス大黒

「ゴミ問題」

(第10回)

日本人ですばらしいと思いませんか。ゴミは漢字で麗美と表す時があるでしょう。どうして、この字を書くのでしょうか。

多くの人が美を護る為に、女性であれば化粧をし美しい服を着て自分を磨きあげる。最近では男性も美に対して自分を追求めて磨き上げるといふ若者が増えてい。それなのに、自分の身から離れいくものには無頓着である。自分が食べたもの、飲んだものなど、ゴミとして捨てられていくものは全く省みない。人間は本当に身勝手なものである。これは自分の美を護ることを捨てているのでは無いのでしょうか。

そして、自分を捨てていることと同じでは無いのでしょか！自分達はあまりにも空気が水や太陽の恵みを当たり前のよう感謝しないで生きてきたのかもしれない。

もう一度原点に戻って本来もっている日本人のすばらしい。魂を呼び覚ませようではありませんか。ゴミを麗美と言えよう！